

# «Heisser»·12-Minutenlauf

## Spiel- und Sporttag in Wegenstetten



Beim Hochsprungwettbewerb wurden gute Leistungen gezeigt.

Foto:  
zVg

WEGENSTETTEN. Bei sonnigem Wetter trafen sich letzte Woche rund 100 Schülerinnen und Schüler der 2. bis 4. Sekundarschule der Kreisschule Wegenstetten/Hellikon zum Sporttag. Auf dem Sportplatz der Mehrzweckhalle in Wegenstetten begann der sportliche Tag mit einem Spiel, das die Schülerschar aufwärmte. Danach durften die Schüler Kampfgeist zeigen und in drei ausgewählten Leichtathletikdisziplinen zeigen, was sie können. So massen sich die Sportler in Weit- und Hochsprung, dem 80 Meter

Lauf sowie im Kugelstossen und im Ball- und Speerwurf. Gegen Ende des Vormittags mussten alle zum 12-Minutenlauf antreten. Inzwischen stand die Sonne hoch am Himmel und einige hatten mit der Hitze zu kämpfen. Zum Glück war auch der Samariterverein vor Ort, der den Überhitzten und Verletzten fachkundig half. Die Hungerigen wurden mit einem Gemüse- und Früchtebuffet versorgt. Nach dem Mittagessen trafen sich die gemischten Gruppen aus den verschiedenen Klassen zum Fussball, Uni-

hockey und Basketball spielen. Die Teams hatten den ganzen Nachmittag Zeit, sich zu beweisen und Punkte zu sammeln. Nach den Turnieren stand die Pendelstafette auf dem Programm, wo noch die letzten Punkte ergattert werden konnten.

Am Ende des Tages wurden die besten Schülerinnen und Schüler, die besten Gruppen sowie die erfolgreichste Klasse in der Siegerehrung geehrt. Gegen vier Uhr war der ganze Trubel vorbei und alle gingen erschöpft aber zufrieden nach Hause. (mgt)